

AGROALIMENTAIRE**La distribution se concentre**

L'Association des industries alimentaires (Ania, dont la déclinaison locale est le Club i3A) s'est inquiétée le 10 octobre des alliances entre Auchan/Système U et Casino/Intermarché (annoncé le 8 octobre, NDLR) pour acheter en commun, et qui risquent de « renforcer la course aux prix les plus bas ». « Le mouvement de rapprochement de centrales d'achat de la grande distribution vient renforcer la

course aux prix les plus bas et menace davantage l'ensemble de la filière alimentaire en France », écrit l'Ania dans un communiqué. Avec ces rapprochements, les quatre grands distributeurs (Carrefour, Leclerc, Auchan/Système U et Casino/Intermarché) se partageront « désormais 90 % de parts de marché », déplore Jean-Philippe Girard, président de l'Ania.

SOURCE AGRAPRESSE